Questions de SAVE sur Versailles

aux candidats de l'élection municipale de 2014

Etat des réponses reçues avant le scrutin

Accueil des étudiants

C2)

C 2) L'accueil des **étudiants** est-il satisfaisant ? Y a-t-il à ce jour une demande non satisfaite ? Faut-il accroître les capacités d'accueil ?

Cette question figure parmi les 27 questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Versailles.

Réponse de 90000 Voisins :

Nous étendrons l'offre de salles de travail connectées pour les étudiants dans les bâtiments de la ville et en particulier dans la bibliothèque municipale. Nous renforcerons le partenariat avec l'UVSQ visant à ouvrir l'accès conditionnel à la bibliothèque de l'université. Ce rapprochement pourra s'effectuer notamment avec les étudiants des classes préparatoires (Lycée Hoche en particulier) qui ne disposent pas de salles et d'espaces d'étude suffisants.

Nous intégrerons les étudiants et les lycéens à la concertation sur les transports publics.

Nous favoriserons l'accès des étudiants aux équipements sportifs.

Nous favoriserons le développement de logements étudiants dans le cadre des nouveaux programmes.

Nous utiliserons la plate-forme 9000Voisins pour favoriser la mise en ligne des propositions de logement pour les étudiants.

Réponse de Union pour Versailles :

En ce qui concerne les résidences étudiantes, un effort particulièrement important a été effectué sous cette mandature, Versailles s'est ainsi dotée de 268 logements étudiants :

- Résidence La Fresque, inaugurée en septembre 2013, 60 logements
- •Résidence Jacqueline de Romilly (av. Villeneuve l'Etang), inaugurée en septembre 2013, 49 logements
- Résidence La Pérouse (site Richaud), inaugurée en novembre 2013, 82 logements ;
- •Résidence Vauban, qui ouvre ses portes au mois d'avril 2014, 77 logements

Nous allons poursuivre cette politique

SAVE : les élections municipales de 2014

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.